

ヨハネの福音書 第8章 31～32節

「もしあなたがたが、わたしのことばにとどまるなら、あなたがたはほんとうにわたしの弟子です。そして、あなたがたは真理を知り、真理はあなたがたを自由にします。」

大国の政治による混迷が続くアジアの金融都市、民主主義が揺さぶられ、基本的人権が国家イデオロギーにより蹂躪され、圧殺されている。謂れの無い責めと自由が強奪され、口が封じ込められている。国家権力によって連行される哀れで、悲しく、痛ましい姿が世界に流れる。

連行される姿を見ると憤りがこみあげてくる。映し出されることなく、収監されていった者は数知れないだろう。家族から、友人から、自由を求め立ち上がった同胞たちから隔離され、出口のない恐怖に突き落とされる。

逮捕の映像を見ている大国の民は声をひそめ。混迷の街の市民は声をひそめ。世界のリーダーは時々線香花火のように声をあげ、成り行きを見る。自由を回復し、自由を守ろうと、現地の若者たちは、危機の時代にある。

自由が、頭上の青空の様に、眼前に広がる海の様に、街中を吹き抜ける風の様になることを願う。たとえ世の不自由のなかにあっても真の自由へと進むことを祈る。